

## Marc Digruber eilt weiter von Sieg zu Sieg

**Far-East-Cup |** Mitterbacher hat sich für eine Reise nach Japan entschieden und bereut es nicht.

Zum Auftakt seiner Japan-Tournee belegte Digruber den vierten Platz in Hakuba, doch nur einen Tag später durfte er bereits über einen vollen Erfolg jubeln. Er setzte sich vor dem Slowenen Skube sowie dem Tschechen Kryzl durch. Dann ging der Mitterbacher erstmals in dieser Saison bei zwei Riesentorläufen an den Start, belegte auf Anhieb die Ränge sieben und zehn.

Beim Slalom in Shigakogen am Sonntag setzte Digruber noch eins drauf. Er verwies Skube sowie Lokalmatador Yuasa souverän auf die Plätze. Dies war zugleich sein bereits fünfter Sieg im Jahr 2015.

In der Weltrangliste katapultiert ihn dies auf Platz 37, was kommende Saisonbeimöglichen Weltcupstarts bessere Startnummern verspricht. „Es war die richtige Entscheidung bei den Rennen des Far-East-Cups teilzunehmen“, geht Digruber motiviert ins Saisonfinale.